
 

 
 
 
 

    
    RELAZIONE RENDICONTO 2016 

 
Cari soci,  
 

è il secondo anno che ci troviamo a valutare il nostro operato, trarre qualche insegnamento dalle 

difficoltà incontrate e indicazioni per migliorare le nostre iniziative e la vita dell’associazione. 

I primi anni di un’associazione sono sempre i più complicati, perché all’impegno profuso non 

sempre risponde un risultato atteso. Nel nostro caso il risultato del 2016 è stato positivo: siamo 

riusciti a svolgere diverse iniziative con fondi economici limitati, grazie alle collaborazioni e 

cooperazioni gratuite di gruppi esterni e al fondo promozione del Consorzio. E’ stato anche un 

anno di cambiamento delle cariche direttive che ha messo alla prova la capacità dell’associazione 

di affrontare imprevisti. L’assemblea dei soci nell’ottobre del 2016 ha rinnovato il consiglio direttivo, 

che a sua volta, ha nominato le nuove cariche, confermando il collegio di garanzia e controllo 

dell’associazione. 

Nel fare un rendiconto del 2016, devo ringraziare il consiglio direttivo per la forza e la voglia di 

impegnarsi a perseguire gli obiettivi che ci eravamo preposti. Nell’impegno spontaneo e gratuito 

sono emersi gli aspetti migliori dell’associazione: spirito di amicizia, senso di appartenenza, 

esperienze professionali di primordine, obiettivi comuni.  

Ringrazio i soci che hanno confermato l’iscrizione all’associazione e i nuovi che hanno aderito. 

I soci iscritti nel 2016 sono stati 59 più 9 soci junior, con una lieve flessione dei soci senior rispetto 

al 2015. Era prevedibile e, a mio avviso, rientra nella normalità. Ci vorrà ancora qualche anno 

prima di consolidare l’associazione e fidelizzare i soci.  

Leggendo il numero dei soci, che non sono pochi, mi viene da sottolineare come nel nostro 

circondario e in generale nel paese ci siano persone che credono nelle associazioni, senza scopo 

di lucro che si occupano di cultura, natura e ambiente, sociale e del proprio territorio. E’ un modo di 

sentirsi parte di una comunità, nonostante, nella vita di tutti i giorni, prevalgano il più delle volte 

disfattismo e ostacoli che complicano cose semplici e fanno dubitare sull’utilità di impegnarsi per la 

collettività.    

Il motivo di più grande soddisfazione è la stretta collaborazione che si è creata con le aziende 

agricole presenti nel parco, società ( Tenuta Schiavon e Calosm) e organizzazioni esterne ( 

Accademia della musica e Horse Ambulance) che si sono rese disponibili a darci una mano per la 

buona riuscita dei nostri eventi. Altro punto di soddisfazione è la collaborazione con il comitato 

genitori delle Rodari, il liceo Tosi la scuola di inglese Helen Doron, senza dimenticare il contributo 

di Claudia Mateu, la teacher di inglese. 

La collaborazione con le società agricole si è consolidata al punto da fornire, gratuitamente, i cesti 

della lotteria natalizia.  

La collaborazione con il Consorzio è stata positiva e grazie alla sua disponibilità a sostenere 

direttamente le spese di pubblicità e di natura commerciale, la nostra associazione è rimasta 

nell’ambito di soggetto non commerciale. Non possiamo nascondere che con il 2017 queste 

condizioni potrebbero cambiare richiedendo all’associazione un’assunzione di maggiore 

responsabilità gestionale e di conduzione. Naturalmente valuteremo i rischi e opportunità 

connesse al cambiamento delle condizioni di collaborazione.  
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Non tutti gli eventi che ci proponevamo sono stati realizzati. Manca all’appello la mostra fotografica 

sui temi del parco alto milanese, perché, al ritorno dalle vacanze, l’associazione ha dovuto 

affrontare il rinnovo delle cariche associative e anche un breve immobilismo a seguito delle 

dimissioni e nomina del nuovo presidente del Consorzio e del rappresentante CdA di Busto. 

Quando si sono risolti questi problemi l’attività è ripresa con l’organizzazione della festa di Natale. 

 
Gli eventi organizzati girano attorno al tema conduttore “ i cinque sensi”… vista, tatto, olfatto, 
gusto, udito. 

 

Agli eventi hanno partecipato un numero soddisfacente di persone. Abbiamo ottenuto una certa 

visibilità e gli organi di stampa hanno sempre dato spazio ai nostri comunicati stampa. 

Le iniziative programmate e realizzate nel 2016 sono state: 

-  “Il Parco che passione” tenuta il 22 maggio in collaborazione con il Comitato Genitori delle 

Rodari e Claudia Mateu. Il programma incentrato sull’educazione dei bambini ai temi della natura e 

dell’ambiente ha registrato presenze superiore ad altre iniziative organizzate nel parco.  

- “Jazz and Wine” tenuta il 2 giugno, evento di musica dal vivo e degustazione vini, street food e 

gelato artigianale. L’evento è stato seguito da tante persone e sarà ripetuto anche quest’anno. 

- “Porte aperte al Pam” tenuta il 3 luglio, evento organizzato per far conoscere il parco. Hanno 

aderito all’iniziativa le aziende agricole, il Circolone, le Gev e la presenza è stata soddisfacente. 

Sarà ripetuto anche quest’anno. 

-  “Esploriamo e teniamo pulito il parco 2016”, evento organizzato in collaborazione con il Circolone 

in concomitanza della giornata mondiale “puliamo il mondo”.  

- “Festa di Natale dei bambini e cena di Natale”. Due iniziative che rappresentano un 

appuntamento fisso della nostra associazione. Purtroppo il consorzio non è ancora riuscito a 

devolvere la somma raccolta  da dare in beneficienza alla scuola di Arquata, per motivi tecnici e 

burocratici. 

 

A partire dal novembre 2016 l’associazione si è dotata di un Notiziario per informare e ricevere 

consigli e suggerimenti.  

 

Riguardo la contabilità dell’associazione è stata tenuta in modo ordinato, tenendo separate le voci 

di entrate e uscite, divise per voci analitiche semplici e chiare. Le entrate non sono derivate da 

attività commerciali e le spese sono state effettuate per lo svolgimento delle attività istituzionali, 

cioè rivolte ai soci e/o per fini statutari. Le spese di pubblicità e altre di natura commerciale sono 

state sostenute dal Consorzio e da terzi e pertanto non rientrano nel rendiconto. 

 

Al termine di questa relazione mi sento di dire che pur con una serie di imprevisti, la nostra 

associazione ha ben svolto il ruolo per cui è nata di affiancare l’Ente Consorzio, allo scopo di 

promuovere percorsi partecipativi, volti alla valorizzazione del parco, svolgendo una funzione 

educativa di rispetto della natura e ambiente, rivolta alle nuove generazioni. 

 

 

Busto Arsizio, 

approvata dall’assemblea dei soci, 20 aprile 2017. 

   

  

  
 


